



- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく

生きる力とは？ 1月20日（月）朝の会

「生きる力」とは何だと思いますか？

この答えは一つではありません。みんなが考える生きる力は様々なものがあるはずです。

例えば「食べる力」です。しっかり食べることができれば健康で幸せに生きることができますね。

その他「笑顔をつくり出す力」や「夢を信じる力」、「助け合う力」などもありますね。どれも生きるために大切なことですね。

校長先生が考える生きる力は「幸せを感じる力」です。

何不自由のない生活をしているのに不平ばかり言っている人がいます。それとは反対に他の人から見たらつらそうな時でもにこにこしている人がいます。

幸せを感じる力が強い人は、身の回りの小さな幸せを見つけることができます。そしてそのことに感謝することができます。「ありがとう」を素直に言える人や、日常のあたりまえをありがたいと感謝できる人は幸せのアンテナが高い人ということができます。自分の幸せを感じ取る力を磨いて、幸せな人生にしてほしいですね。

食べる力
笑顔を作り出す力
夢を信じる力
助け合う力
幸せを感じる力

第3学期始業式 1月8日（水）

いよいよ2025年がスタートしました。下川崎小学校としては最後の始業式です。冬休み中に大きな事故やけががなく、みんなそろってスタートできたことをうれしく思います。



始業式では学年の代表が思い出や目標を発表してくれました。

それぞれが目標をもって何かにチャレンジしてほしいですね。



雪遊び

3学期がスタートしてすぐに校庭に雪が積もり、今年最初の雪遊びをしました。雪玉を投げ合ったり、雪だるまをつくったりと楽しい時間を過ごすことができました。

授業のようす

今年度は1月に授業参観が行われませんでしたので、現在の子どもたちの様子をお伝えします。子どもたちはのびのびと自分の考えを発表したり、友達と対話しながら一生懸命考えたりと意欲的に授業に取り組んでいます。



1年生活「たこあげ」



2年図工「ダンボールに入ってみると」



3年理科「じしゃくのはたらき」



4年算数「直方体と立方体」 5年総合「SDGsポスター」 6年理科「てこのはたらき」



読み聞かせスペシャル

1月
22日
(水)

今年度最後の読み聞かせは「読み聞かせスペシャル」です。これまで読み聞かせでお世話になったみなさんが、下川崎小学校で最後の「読み聞かせスペシャル」ということで、今まで以上に力を入れて準備してくださいました。今回は学校に関するお話を集めていただきました。「TT兄弟」で学校の思い出を振り返ることから始まり、「雨の日の遠足」では絵本を見ながらこれまでの遠足を思い出すことができたのではないでしょうか。また「デイビットがっこうへいく」でこれまでの学校での日常を思い出し、「学校七不思議」で楽しい空想の世界を味わいました。みんなでとても楽しい時間を過ごすことができました。

